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会 議 録 

会 議 の 名 称 令和５年度第１回行田市立図書館協議会  

開 催 日 時 令和５年１１月１５日（水） 

  開会：午後２時００分   閉会：午後３時００分 

開 催 場 所 中央公民館２階 第３学習室 

出席者（委員） 

氏 名 

島田ユミ子、木村清治、馬場和雄、田口恵利子、大木華子、 

茂木美智代、須郷稔 

欠席者（委員） 

氏 名 
橘明良、細井一江、井上光広 

事 務 局 増田館長、角田主査、柏瀬主事 

会 議 内 容 

（１）令和 4 年度行田市立図書館事業報告について 

（２）令和 5 年度行田市立図書館事業計画について 

（３）その他 

会 議 資 料 

（資料名・概要等） 

・行田市立図書館協議会次第 

・行田市立図書館協議会委員名簿 

・行田市立図書館協議会設置条例 

・令和 4 年度行田市立図書館事業報告について【資料１】 

・令和 5 年度行田市立図書館事業計画について【資料２】  

そ の 他 必 要 

事 項 
傍聴人 なし 

会 確  

議 

録 

の 定 

確 定 年 月 日 主 宰 者 氏 名  

 令和 5 年 11 月 19 日 島田 ユミ子 
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 発 言 者  会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局 

 

 

島田委員長 

各委員・事務局 

 

 

 

 

島田委員長 

 

 

事務局 

 

島田委員長 

 

島田委員長 

 

 

事務局 

 

島田委員長 

 

木村副委員長 

 

事務局 

 

 

大木委員 

 

 

事務局 

 

市民憲章唱和  

１ 開  会 

２ 委嘱状交付 

３ あいさつ 

４ 自己紹介 

５ 議  題 

「行田市立図書館協議会設置条例」第４条第２項の規定に基づき、

島田委員長が議長となり進行を行う。 

 

議題（１）令和４年度行田市立図書館事業報告について、事務局

に説明を求める。 

 

＜資料１に基づき説明＞ 

 

 質疑等はあるか。 

 

 ないようなので、次に議題（２）令和５年度行田市立図書館事業

計画について、事務局に説明を求める。  

 

＜資料２に基づき説明＞ 

 

質疑等はあるか。 

 

 今年度、他市図書館への視察の予定はあるか。 

 

今年度は予定していない。新規事業を検討する中で、他自治体の

図書館で参考になる取組があれば、視察したいと考えている。 

 

資料に記載のおはなしボランティアの他に、ボランティアとして

市民が手伝っていることはあるか。  

 

現在は、日曜日の開館前の時間に本の配架を手伝ってくれる個人

ボランティアが２名いる。  
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馬場委員 

 

 

事務局 

 

 

馬場委員 

 

事務局 

 

 

茂木委員 

 

 

事務局 

 

 

 

大木委員 

 

 

事務局 

 

 

 

田口委員 

 

事務局 

 

 

田口委員 

 

 

事務局 

 

 

資料２の令和５年度事業計画の中に電子図書館の記載がないが、

今年度は計画していないのか。  

 

資料２には記載していないが、電子図書館は令和４年１月以降、

継続して行っている。利用は前年度より増えている状況である。 

 

電子書籍の冊数を増やしていく予定はあるか。  

 

２年間の有効期限や貸出回数に上限が設定されている電子書籍も

あるが、全体の冊数としては徐々に増えている状況である。 

 

昨年度の本の福袋について、どのような利用状況だったか。  

また、利用者から感想等のアンケートはとっているか。  

 

用意していた９０セットが、予定より早く３日間で貸し出された

結果を見ても、利用者にとって好評な事業であったと言えると思う。

利用者アンケートは行っていないが、今後検討したい。  

 

各生徒に１台配備されているタブレット端末を活用することで、

中学校でも電子図書館の普及が図れるのではないか。  

 

小中学校に図書館職員を派遣し、授業支援などを行っている取組

の中で、電子図書館の周知を行っている。学校によっては朝読書の

時間に電子書籍を読んでいるところもあると伺っている。 

 

劣化している本について、どのように交換を行っているのか。  

 

傷みが激しい本は、なるべく買い替えを行っているが、限られた

予算内で行っているので難しい部分もある。  

 

買い替えのタイミングや絶版資料の取り扱いについて、何か決ま

りがあるのか。  

 

傷んでいるものは適宜買い替えている。絶版の資料については、

買い替えが出来ないので、手入れをしながら保管している。  
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馬場委員 

 

事務局 

 

 

馬場委員 

 

 

事務局 

 

木村副委員長 

 

事務局 

 

 

茂木委員 

 

 

事務局 

 

島田委員長 

 

 

島田委員長 

 

 

木村副委員長 

 

事務局 

 

令和４年度の入館者・貸出数が減っているのはなぜか。  

 

コロナ禍で利用者の行動が変わってしまったため、図書館への足

が遠のいたのではないかと考えている。  

 

中学生くらいになれば、一人で図書館に行くことができるように

なると思う。中学生の図書館利用を促進する取組を行ってはどうか。 

 

今後の参考にさせていただく。 

 

読書手帳とはどのようなものか。  

 

借りた本の記録用に無償で配布している冊子である。  

（読書手帳を各委員に配布）  

 

令和４年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、対面朗

読サービスは中止だったが、希望する方はいなかったのか。 

 

令和４年度を含め、近年サービス利用を申し出た方はいなかった。 

 

他に質疑等はあるか。  

（質疑等なし） 

 

以上で本日の議題は全て終了した。 

これをもって議長の任を解かせていただく。 

 

６ 閉会のあいさつ 

 

 以上で行田市立図書館協議会を閉会とする。  

 

 

 

 

 

 


